

### 3. Inauguration (25 Juin 2025)

**sur la construction d'un bâtiment comprenant deux salles de classe, un bureau, un magasin et des toilettes pour l'école maternelle publique de Tchalladè  
Arrondissement de Ouaké-Centre  
Commune de Ouaké  
République du Bénin**



Les enfants d'âge préscolaire sont tous habillés de façon festive



**Ballet d'ouverture.**

Les aînés des enfants d'âge préscolaire nous accueillent avec un spectacle de danse. Des discours sont ensuite prononcés.



**Allocution du directeur de l'école maternelle publique de TCHALADE**



**Message du Chef village de TCHALADE**

Le directeur

et

le chef village,



le président APE et le représentant de la  
Sirconscription Scolaire  
tiennent à remercier tous les partenaires qui ont rendu possible la  
construction de ce bâtiment.



Les élèves de l'école primaire animent les discours avec un  
spectacle de danse.



**Poésie présentée de la représentante des bénéficiaires**

Un enfant d'âge préscolaire nous enchante avec un poèsie.



**Message du président de l'ONG Actions de Solidarité**



**Allocution du Maire de la Commune de Ouaké**

Le président de notre ONG  
Actions de Solidarité  
conclurent la série de discours.

et le Maire de Ouaké

## Passage des clés et coupure du ruban



## Visite du nouveau bâtiment





Les tables et les chaises sont un don de Dietmar et Roswitha.

Les toilettes sont également inspectées



À la fin, il y a une photo de « famille »



Aperçu du terrain de l'école maternelle

La joie des enfants et des parents, ainsi que du maire et de tous les collaborateurs des différents services, est immense. Dans leurs discours, ils m'ont demandé à plusieurs reprises de transmettre leur reconnaissance et leur gratitude à tous les partenaires. Ils ont souvent répété que les plus beaux et les meilleurs bâtiments scolaires venaient d'Allemagne.

Je tiens à exprimer ma sincère gratitude à M. Claus Fleischer, au personnel de l'ONG « Fly and Help » et au Ministère Fédéral de la Coopération Economique et du Développement. Je tiens également à remercier tous les membres de l'ONG « Bildungswerk Westafrika e.V. » et, enfin, tout notre personnel local. Nos écoles ne sont pas seulement des murs avec du toit. Elles sont un lieu où les enfants aiment aller, leur offrant le meilleur environnement d'apprentissage possible pour mieux se préparer à une vie de réussite.

Nous souhaitons à tous les enfants beaucoup de joie dans l'apprentissage !

Cordialement  
Astrid Toda